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DECISIONI DEL COMITATO CENTRALE 

 

11 OTTOBRE 2023 

 
videoconferenza 

 

 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13 SETTEMBRE 

2023 

Il Segretario pone in votazione il verbale della seduta del 13 Settembre 2023 svoltasi in 

modalità mista. Il verbale viene approvato con l’astensione dei consiglieri che risultavano 

assenti in quella data. 

ORGANI COLLEGIALI 

 

2. DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 

 Il Comitato Centrale approva all’unanimità dei presenti le seguenti deliberazioni 

amministrative: 

 

 

• ratifica delibera Presidente n. 14/2023 (fornitura n. 1 IPad 10.9 - 10th (2022) wi-fi + 

cellulare blue 256gb) 

• accordo di collaborazione FNOMCeO/Ministero della salute parla con il tuo medico (sub 

impegno) 

• servizio PagoPA 2024-2025 

• servizio telefonia mobile 16/11/2023-15/11/2025 

• cloud anagrafica 01/01/2024-31/12/2024 

• acquisto iPhone 15 pro max   

• ratifica e incremento delibera del presidente n. 17/2023 pocket-book relatori Convegno 

• omaggi natalizi presidenti OMCeO e CAO provinciali e personale FNOMCeO 

• acquisto penne personalizzate per Convegno SSN e agende, planning e calendari 2024 

per uffici 

• integrazione delibera 297/2020 trasferte anno 2023 cap. 1.12 "riunioni istituzionali 

odontoiatri" 

• servizio copisteria per materiale Convegno SSN 23-24 ottobre 2023 

• rettifica delibere n. n. 76/2021 e 135/2021 polizza infortuni cig 8472430669 

• affidamento servizi meeting e ristorativi per convegno FNOMCeO "gli OMCeO per 

l'Equità nella salute e nell'Assistenza" - Roma, 29 novembre 2023 

• integrazione delibera n. 261/2023 sistemazione serrande sala Pagni 

• acquisto orologio per pensionamento dipendente FNOMCeO 

• urbi 2024 + giornate di formazione (uffici legale, personale e ragioneria) 

CONTRATTI 

• assegnazione contributo ordinario a1 - 2023 OMCeO Biella 

• assegnazione contributo ordinario a2 - anno 2023 OMCeO Reggio Emilia 

• concessione patrocinio non oneroso e autorizzazione utilizzo logo FNOMCeO ad eventi 

e manifestazioni 

PATROCINI E CONTRIBUTI 

• ratifica delibera presidenziale n. 15/2023 e integrazione impegno di spesa avv. Colavitti 

_ TAR Marche 
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• affidamento incarico avv.ti Giuseppe Colavitti e Francesco Saverio Bertolini ricorso 

straordinario al Presidente della Repubblica igienisti dentali Lombardia 

LEGALE 

• pagamenti corsi ecm conclusi a settembre 2023 

ECM 

• autorizzazione pagamento cedolini mese di ottobre 2023, quali indennità, gettoni e 

rimborsi spesa 

AMMINISTRAZIONE 

 

3. DELIBERAZIONI DEL PERSONALE 

 

• regolamento interno del personale-OMCeO Como 

• convenzione OMCeO Bari per responsabile ufficio di staff 

• formazione 2023  

• nomina commissione esaminatrice per l'espletamento della selezione di due unità da 

assumere con contratto di formazione lavoro della durata di 12 mesi 

PERSONALE 

 

4. DELIBERAZIONI AI SENSI DELL’ART. 35 DEL D.P.R. 221/1950 

 

• OMCeO Firenze approvazione regolamento interno per individuazione operatori 

economici procedure di acquisizione ad affidamento diretto e conferimento incarichi 

professionali_ ex art. 35 d.p.r. 221/1950 

• regolamento rilascio parere di congruità onorari professionali OMCeO Trapani - 

approvazione ex art. 35 d.p.r. n. 221/1950 

LEGALE 

5. ATTIVITA’ ISTITUZIONALE 

Il Presidente, nell’illustrare il programma del prossimo Convegno FNOMCeO che si 

svolgerà a Roma il prossimo 23-24 Ottobre, sottolinea la partecipazione di illustri 

rappresentanti della professione medica, delle istituzioni, del giornalismo, della società 

civile. Informa, altresì, che la FNOMCeO, nei giorni precedenti il Convegno, ha dato 

avvio ad una campagna di informazione, tuttora in corso di realizzazione, nella quale  i 

partecipanti al Convegno si sono resi disponibili a rispondere alla domanda: <SSN: 

perché è importante?>. Con questa campagna la FNOMCeO  intende promuovere il 

dibattito sul SSN per metterne in evidenza il ruolo e il valore quale dimostrazione di 

civiltà  e con importanti ricadute sullo sviluppo sociale, economico e democratico del 

Paese oltre che sulla salute stessa delle persone. 

Il CC ringrazia per l’informativa. 

TUTTI GLI UFFICI 

 

6. VARIAZIONE BILANCIO ANNO 2023 (Delibera) 

Il Tesoriere illustra la proposta di variazione al bilancio di previsione dell’anno 2023 

che, se approvata, sarà sottoposta alla prima riunione utile di Consiglio Nazionale. Si 

intende incrementare quei capitoli di spesa per i quali il CCNL del personale non 

dirigente del Comparto Funzioni Centrali-periodo 2019-2022 stabilisce, espressamente, 

la possibilità di incrementare le risorse stabili del fondo risorse decentrate con gli 

eventuali risparmi di straordinario dell’anno precedente. 

Il CC approva e dà mandato agli Uffici per gli adempimenti di competenza. 
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RAGIONERIA E CONTABILITA’-PERSONALE 

  

7. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEI CONSIGLIERI 

 

a) Convegno “Gli OMCeO per l’Equità nella salute e nell’assistenza: una sfida 

ineludibile”. 

Il Dr. Monaco informa che è in fase di organizzazione il Convegno “Gli OMCeO per 

l’Equità nella salute e nell’assistenza: una sfida ineludibile” che si terrà mercoledì 29 

novembre p.v. a Roma (H. 8.30/13.30), presso il Teatro Tor Bella Monaca. L’evento 

sarà l’occasione per presentare il Nuovo Manifesto sull’Equità volto a costruire un 

contesto facilitante lo sviluppo di una sanità pubblica maggiormente equa attraverso 

azioni e buone pratiche rivolte alla riduzione delle disuguaglianze nella salute tra le 

diverse aree del Paese. Il Dr. Monaco, nel richiamare il Manifesto per l’equità della 

Salute” presentato a Reggio Emilia nel 2017, precisa che si tratta di proseguire nello 

stesso impegno di contrasto alle disuguaglianze ma con un più ampio coinvolgimento 

degli Ordini che potranno intervenire a Roma per dare il loro contributo derivante dalla 

loro diretta esperienza ordinistica e proporre iniziative e azioni positive in tema di equità 

nella salute e accesso alle cure. Lo svolgimento del Convegno a Tor Bella Monaca vuole 

significare una maggiore attenzione a tutti quei contesti in cui il disagio economico e 

sociale è più marcato e che richiede la promozione di interventi decisi per tutelare i 

soggetti vulnerabili. 

Il CC approva e resta in attesa di ricevere il programma del Convegno e dà mandato agli 

Uffici per gli adempimenti conseguenti. 

PRESIDENZA-STAMPA-CONTRATTI 

 

b) Legge di bilancio: proposta allocazione risorse 

Il Presidente informa, in vista della prossima legge di bilancio,   della discussione, in 

seno al Governo, tra gli altri temi, della proposta di destinare più risorse al SSN e ai 

medici, cercando di definire anche le modalità di assegnazione delle stesse non in 

maniera indiscriminata e prevedendo, nel caso, vincoli affinché le risorse restino 

all’interno del sistema sanitario stesso. A quest’ultimo proposito, utile sarebbe ricorrere 

a prestazioni aggiuntive da parte dei medici già integrati nel SSN per valorizzare il loro 

ruolo e la loro professionalità riducendo il ricorso ai gettonisti.  

Sia le autorità politiche che il Governo hanno espresso la volontà di salvare la sanità 

pubblica il cui valore è indiscutibile, valorizzando il personale sanitario che svolge un 

ruolo di primo piano nell’assistenza e nella gestione delle cronicità. La priorità resta la 

salute e il benessere delle persone. 

Il CC approva. 

PRESIDENZA 

 

c)  Assemblea Presidenti Cao- 7 Ottobre, Lecce 

Il Presidente Anelli riferisce di aver partecipato all’ultima Assemblea Cao tenutasi a 

Lecce e di aver preso l’impegno di convocare un Comitato Centrale ad hoc sulla 

questione delle competenze delle commissioni d'albo e delle assemblee dei presidenti 

delle commissioni d'albo, al fine di avviare un dialogo costruttivo attraverso un percorso 

condiviso. All’ interno del CC che rappresenta, complessivamente, tutta la professione, 

auspica di trovare insieme le intese  e le modalità per condividere problematiche che 



 4 

oggi appaiono divisive e riportarle invece nell'alveo della condivisione e della 

concertazione così come dovrebbe essere.  

PRESIDENZA-UFFICIO ODONTOIATRI-LEGALE 

 

d) Comunicazione FROMCeO n. 78_2023 per Anelli 

Il Presidente informa della nota pervenuta dalla FROMCeO Lombardia volta a 

richiedere un sostegno in merito al ricorso straordinario al Presidente della Repubblica 

promosso da tutti gli Ordini dei TSRM ePSTRP del territorio lombardo contro Regione 

Lombardia e ATS Brescia che vede come controinteressati l’OMCeO di Brescia, 

FNOMCeO e Ministero della Salute 

Il CC esprime il pieno appoggio della Federazione. 

LEGALE-UFFICIO ODONTOIATRI  

 

e) Report Dr. Amato -referente Area Estero FNOMCeO 

Il Dr. Amato riferisce in merito al Seminario sulla Professione Medica tenutosi a 

Santander a settembre scorso organizzato dal Consiglio Generale dei Collegi Ufficiali 

dei Medici di Spagna (CGCOM). In tale occasione si è discusso sui problemi della 

professione  medica non solo in Italia e Spagna ma anche negli altri Paesi. Al termine è 

stata stilata una Dichiarazione nella quale ci si impegna a collaborare, insieme anche 

alle altre organizzazioni mediche internazionali, in difesa degli obiettivi di promozione 

e miglioramento della medicina oltre che di una assistenza sanitaria affidabile e 

continua. 

Nel documento vengono esplicitati i motivi fondanti la professione medica e in 

particolar modo le attività da intraprendere non solo in Italia e Spagna ma anche con il 

coinvolgimento dei Paesi dell’UE e di quelli latino-americani.  

Ringrazia l’Esecutivo per aver partecipato all’evento e per aver espresso, come 

FNOMCeO, il perseguimento, come obiettivo principale, della salute delle persone. 

 

Il Presidente Anelli ricorda che in Spagna si è anche ravvisata la necessità di 

regolamentare l'acquisizione dei crediti all'estero: un tema che sarà oggetto di 

discussione nella prossima riunione della Commissione nazionale ECM. La Spagna ha, 

infatti, sollecitato affinché si regolamenti l'acquisizione dei crediti all'estero in maniera 

più semplice di quella attuale. Altra questione riguarda il possesso dei titoli conseguiti 

in Paesi dell’Unione Europea ed extraeuropei che devono essere riconosciuti validi per 

l’esercizio della relativa attività sanitaria in Italia da parte del Ministero della Salute 

attraverso una chiara regolamentazione. Considerata la fine del periodo emergenziale 

da Covid-19, sarebbe, infatti, importante ristabilire in modo chiaro e trasparente il ruolo 

degli Ordini.  

 

In merito alle prossime elezioni alla vicepresidenza UEMS, il Dr. Amato auspica 

l’elezione del Prof. Paolo Ricci riconoscendo la sua professionalità e competenza.  

Informa, infine, di aver partecipato all’Assemblea Generale annuale della WMA a 

Kigali, in Ruanda svoltasi recentemente. Si è discusso, tra gli altri temi, della violenza 

contro gli operatori sanitari che è un fenomeno diffuso in molti Paesi e che rappresenta 

una minaccia significativa per la sicurezza dei medici che mina, fortemente, la qualità 

dei servizi sanitari. Altro tema ha riguardato le violazioni dei diritti umani contro gli 

uiguri e altre minoranze in Cina, il cambiamento climatico, la donazione “forzata”di 

organi senza il libero consenso. Riferisce, infine,  di una prossima riunione che si terrà 
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i primi di novembre a Guadalajara, in Messico in cui verrà confermato l’ impegno dei 

Paesi per la risoluzione delle questioni attinenti il tema della salute. 

 

Il CC ringrazia per l’informativa. 

ESTERO 

f) Report dr. Borromei DM70 e DM77:  

Il Dr. Borromei riferisce in merito ai GDL ministeriali sul DM 70 e DM 77. In accordo 

con il Presidente è stata trasmessa una nota alla dr.ssa Mariella Mainolfi del 

Dipartimento professioni sanitarie del Ministero della salute chiedendo se vi fosse la 

possibilità di definire, preventivamente e in maniera congiunta con le altre federazioni 

coinvolte, una linea operativa tenendo conto delle indicazioni ministeriali e della 

specificità delle singole federazioni al fine di interagire e collaborare meglio per 

discutere sui progetti e sugli obiettivi fissati. In attesa pervenga una risposta 

ministeriale, il Dr. Borromei riferisce che sta procedendo a definire, molto 

sinteticamente, un documento sul ruolo del medico nei vari momenti, sia in maniera 

generica che nelle possibili case della salute e a tal proposito, propone di inviarlo ai 

componenti il CC in modo da  implementarlo in attesa di una successiva convocazione 

dei GDL. 

Il CC approva e resta in attesa di ricevere la documentazione. 

LEGISLATIVO 

 


